



+++ Anträge +++



Die SPD- Fraktion Rüthen bedankt sich besonders bei den Mitarbeiter/innen des städtischen Bauhofes welche für den Winterdienst zuständig waren.

Vom Schnee und Eis befreit werden nach Informationen der SPD Fraktion nur jene Stellen auf der Stadtmauer welche gepflastert sind.

Wir bedauern das nicht alle Stellen der Stadtmauer von Schnee und Eis befreit sind.

Resultierend daraus ist, dass sich eine Frau auf der vereisten Stadtmauer in Höhe des Katzenbuckeles bei einem Sturz das rechte Handgelenk gebrochen hat.

Die Stadtmauer wird zu allen Jahreszeiten stark frequentiert.

Es weist nur ein Schild am Wasserturm darauf hin dass hier „Kein Winterdienst“ vorgenommen wird.

Es wäre für die Besucher/innen der Stadtmauer aus Gründen der erhöhten Unfallgefahr hilfreich alle Zugänge zur Stadtmauer mit „Kein Winterdienst“ zu beschildern oder diese vom Eis und Schnee zu befreien.

Johannes Erling

Vors. SPD Fraktion Rüthen

